

RFP 1000162739 and 1000163364
QUESTIONS AND ANSWERS

Question 17: We have two project examples where the work was divided into two separate call ups. We have one example where the work started under one call up under one SOA and then, due to contracting logistics, continued under another call up under another SOA. In the second example, the work started under one call up in one fiscal year and then continued in the subsequent fiscal year under a new call up issued through the same SOA. In both these cases, the second half of the work was a continuation of and directly linked to the first part. As such, would each of these examples be considered single "projects" for the purposes of requirements M5 and R3.

Answer 17: Yes, each of these examples would be considered single "projects" for the purposes of requirements M5 and R3. Please include the start and end dates of each portion so we are able to accurately tally the experience.

DDP 1000162739 et 1000163364
QUESTIONS ET RÉPONSES

Question 17 : Nous avons deux exemples de projets où le travail a été divisé en deux commandes subséquentes. Nous avons un exemple où le travail a commencé dans le cadre d'une commande subséquente découlant d'une certaine convention d'offre à commandes (COC) puis, en raison du processus contractuel, le travail s'est poursuivi en vertu d'une autre commande subséquente découlant d'une autre COC. Dans le deuxième exemple, le travail a débuté dans le cadre d'une commande subséquente pendant un certain exercice financier, puis s'est poursuivi pendant l'exercice suivant dans le cadre d'une autre commande découlant de la même COC. Dans les deux cas, la deuxième partie du travail constituait la suite de la première et y était directement liée. Ainsi, ces deux exemples seraient-ils considérés comme des « projets » distincts aux fins de l'exigence obligatoire O5 et du critère coté C3?

Réponse 17 : Oui, ces deux exemples seraient considérés comme des « projets » distincts aux fins des exigences O5 et C3. Veuillez indiquer les dates de début et de fin de chaque partie afin que nous puissions faire le compte exact de l'expérience.